

# Rechaza Coparmex mayor carga fiscal

---

Podría el gobierno asumir pasivos, sin detonar su deuda, señala Moody's

**[ NOTIMEX ]**

■ El sector patronal llamó al Legislativo a diseñar un esquema que, al consolidar a deuda pública una parte de los pasivos laborales de Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), utilice una fórmula ligada al valor agregado fiscal que generará la propia reforma energética.

"Esto es necesario para evitar que esa carga recaiga sobre los contribuyentes actuales", porque en cualquier país, la deuda pública de hoy son los impuestos del mañana, señaló el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón.

Asimismo, propuso cuidar que en la reforma energética haya un efectivo proceso de saneamiento financiero de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la CFE.

**ACEPTABLE.** El Gobierno federal podría asumir los pasivos laborales de Pemex y la Comisión Federal de Electricidad, sin que re-

presente una disminución en su calificación o un perjuicio en sus finanzas públicas, indicó Moody's.

Existe la capacidad para que los pasivos de las paraestatales puedan ser asumidos sin elevar excesivamente la relación de deuda-PIB. "Lo que sí tenemos es que México, en lo fiscal, tiene aún espacio", señala.